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12.1 教育基本条例反対で大阪府庁包囲？ 2011/11/30 08:10 

クリック２回のご支援を    
  花うさぎの「世迷い言」（32） 

  日教組・反日左翼が”悪あがき” 
  今でも仕事そっちのけで政治活動 

   
・ 私のブログは産経新聞系の「IZA」のお世話になっている。阿比留瑠比氏や古森義久氏などの第一線で活躍する記者も同じよ

うにブログを開いていることや、なにより産経新聞のファンだからだ（一連のTPP報道を除く）。拉致問題でお馴染みの西岡力氏、

島田洋一氏に加え、「こりあうぉっちんぐ」や「反日勢力を斬る イザ！」など、お馴染みの実力派がほとんど毎日更新してくれるの

で、楽しい。ただ、IZAはエントリーにコメントするにはIDを取得する必要があるので、それが煩わしいといえばそうかも知れな

い。 
  
・ 昨夜も、散々、「ハシシタが在日韓国朝鮮人に対する参政権推進派である事実をスル―している、維新政党新風に関係してい

るdeliciousicecoffee氏やせと弘幸氏らは、保守でも愛国でもなく民族派アナーキストだと私は感じています。」というhitotsun
otachiなるものが書き込んできた。で、私も考え方はほとんど同じだと答えたら、「民族派偽装のアナーキストだということです

ね。」とレッテルを貼られてしまった（笑）。つまりこれを書き込みたくでわざわざ新規にIDを取ったわけで、ご苦労さん。 
  

 
ダブルで当選確実とし、橋下徹氏（左）と握手す 

る松井一郎氏＝27日午後8時42分、大阪市北区 
（沢野貴信撮影、産経ネットから） 

  
・ 拡散大歓迎というので、私も協力するが、「大阪全労協青年部 どん底！！」というブログが「教育基本条例」案反対！12・1大

阪府庁包囲行動を計画しているという。つまり明日だ。集会 18:15～19:30、デモ 19:45～20:15 場所：エルおおさか南館ホ

ールだそうです。地元の皆さん、早めに夕食を終えて、このデモに罵声の一つでも浴びせてやって下さい。で、このエントリーに寄

せられたコメントのいくつかを紹介する。 
  
＞エントリの更新が 2011-11-28(15:31) となっていますが、 完全に勤務時間中ですね？  
＞仕事もせずに政治活動をして、恥ずかしくはないのですか？ 
＞キチガイ左翼ども日本からでていけ。 おまえらは日本に不要。  
＞情けない人達ですね 
＞ここまで民意を無視して私利私欲のためにデモを行うのは、正直理解しかねます。 
＞そんなに嫌なら大阪から東京にでも引越せばいいのに…  
＞勝てなくても、絶対に負けないたたかいですか？  
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＞白い目で見られて終わりですね  
＞ストレスで胃から出血しないよう頑張ってくださいね 
＞コメント公開しろよ  
＞言いっ放しは良くないんじゃないですか？ 
＞？仕事をさぼって政治活動ｗｗｗｗｗｗｗｗｗｗ 
＞国家に勤務するような人間が君が代程度でアレルギー起こすなんておかしいだろ 。 
 公務員である資格ないよ  
＞とっとと辞表を提出してください 
＞お前らどこまで腐ってんだよ。頼むから仕事してくれよ。 
＞どーでも良いからさっさと辞表出せよ  
＞スパイして顔写真撮りまくりましょう！(笑)  
  
・ こういうコメントを見るとなにかほっとするから不思議だ。松井知事・橋下市長の新コンビは、その教育基本条例・職員条例を来

年二月の府議会に提出して成立させる運びだ、とメディアは伝えている。要は、日教組や自治労などの仕事もろくろくしないで反

日政治活動に精を出している左翼を処分しようという狙いだから、これは大阪だけの問題ではない。加えて全国一といわれる生

活保護の問題も含めて、この大阪は別の意味で日本の縮図ともいえる。 
  

二大政党が討死？反省は？ 
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産経新聞11月30日5面の記事スキャン画像（組み合わせ） 

（クリックでネット記事） 
  
・ どうどうとこの問題を争点にして選挙を戦い、府民・市民の支持を得て圧勝したのだから、公約通り果敢に改革を進めることが

必要だし、ご本人もその辺は心得ていると思う。平松前市長を応援した組織団体のリストを28日のエントリーで紹介したが、反日

左翼だけでなく、関西財界やメディア、なんと自民党までもが共産党や社民党と肩を並べて応援したというのだから、既存の勢力

は民意で否定されたと言っても良い状況だ。 
  
・ もちろん、橋下徹氏が真性保守だなんて全然思ってもいないし、正直言って個々の発言をみていると、保守にとっては賛否の

起伏が激しすぎると感じることは多々ある。危険な部分「毒」もある。が、この男の持つパワーを半島売国政権である民主党政権

打倒にむけて、有効活用しない手はないと思う。軒並み敗れた既存政党に与えた衝撃は予想以上に大きく、さっそくいろいろな動

きが出てきた。 
  
・ 今回の大阪ダブル選挙は、日本に寄生する悪の集団が束になってライバルの平松氏を押し、マスゴミは見事なネガティブキャ

ンペーンを嫌になるほど展開した。それを跳ね返したのだから、胸が「スカッ」としたのは私だけではないだろう。大体、選挙直前

に本人と関係ない親族をネタにあれだけネガティブ報道をすれば、訴訟を起こしたら勝てるのではないか？。これを機会に、政治

の流れが変わって欲しいと思う今日この頃だ。 
  

--------------------------------------------- 

文仁親王殿下お誕生日 

を心からお祝い申し上げます 
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文仁親王殿下秋篠宮家ご近影（宮内庁） 
  

文仁親王同妃両殿下の記者会見（全文テキスト）  
----------------------------------------------- 

 アジアの民主化を促進するシンポジウム 

   中台統一を主張する徐文立氏が基調講演？ 

  
 去る11月25日に拓殖大学で「アジアの民主化を促進するシンポジウム」が実施されたが、これに出席した元警視庁通訳捜査

官の板東忠信氏が自身のブログで、「この集会は罠でした」というエントリーをあげ、メールマガジンでも詳しく言及するなど注目

を集めている。 
  
 板東氏が「外国人犯罪の増加から分かること」のブログで指摘したのは、基調講演で登壇した徐文立氏（中国の民主活動家で

アメリカに亡命中）が講演の中で「両岸が協力し…」と述べたとし、これを通訳が日本語に訳さなかったという部分を指す。 
  

アジアの民主化を促進するシンポジウム 2011.11.25 

 
徐文立・中国民主党  その1  その2   その3  

  
 別に入手した資料でも「徐文立氏は間違いなく中台統一を主張していました」とし、一般の日本人が抱く民主活動家のイメージ

とは違うことを訴えている。氏は「私たちの敵は『中国共産党』でも、『中国人』でも、『シナ人』でもありません。敵は『中華思想』な

のです。」と結んでいる。 
  
 この件について事情に詳しい人の意見を聞いてみると、一般に民主活動家というと、日本人はチベットやウイグル、台湾などの

独立を支持しているかのように感じているが、現在の支那中共政府と戦っている中国人勢力も口には出さないが独立を認めると

いう発言はほとんどしていないはず、この点を勘違いしてはいけない、などと指摘していた。 
  

注目！中国人民主活動家の 

裏ビジネスと国会議員 

（民主党衆議院議員・くしぶち万里氏） 

 
【坂東忠信】   [桜H23/11/29]  
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タグ： 産経新聞  IZA  阿比留瑠比  古森義久  西岡力  島田洋一  こりあうぉっちんぐ  反日勢力を斬る  イザ！  せと弘幸

  deliciousicecoffee  橋下徹  松井一郎  大阪全労協青年部  どん底   

 中国人日本人配偶者後援会の不法ビジネス 
 ビザがない人、パスポートが無い中国人を助ける「不法滞在者、不法入国者を助けるビジネス」を民主党衆議院議員・くしぶち

万里氏の夫（中国人）と私設秘書（民主活動家）の父親が行っていることを板東氏がCH桜の番組で明らかにした。 
（そよ風さんのブログに注目） 

--------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】12月  2日（金）18時30分 ムーブ町屋 頑張れ日本・荒川支部設立総会  
・【東 京】12月  3日（土）14時 渋谷ハチ公前 皇室破壊策動阻止！緊急国民行動 
・【東 京】12月  3日（土）17時30分 蒲田駅東口 拉致被害者救出署名活動 排害社 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in 銀座 主催：日侵会 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 明治公園四季の庭 野田政権解散要求デモ渋谷 
・【京 都】12月  4日（日）17時 勧進橋児童公園奪還2周年記念祝賀会 チーム関西  
  
・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこ外務省アクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------    

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html     

  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/30 08:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
皇族は一定数必要・天皇定年制も…秋篠宮さま 

 
秋篠宮さまは３０日、４６歳の誕生日を迎えられた。 

 
 これに先だち２２日に開かれた記者会見で、「皇室を維持していくためには、一定の数
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（の皇族）は当然必要」との考えを示されたほか、天皇陛下の公務の負担に関連して「（天

皇の定年制も）必要になると思う」と述べられた。 

 
 また、皇室典範の見直しは国会の議論に委ねられるとした上で、「今後の皇室の在り方

を考えるときには、私、もしくは皇太子殿下の意見を聞いてもらうことがあってよいと思い

ます」と述べられた。 

 
 皇族の確保、次世代の皇族の意見反映についての発言は、天皇陛下のお考えとも合

致している。政府は２５日、皇族女子が結婚後も皇室にとどまることを可能にする「女性宮

家」の創設に向け検討することを明らかにしている。長女、眞子(まこ)さま（２０）、次女、

佳子(かこ)さま（１６）、長男で皇位継承順位３位の悠仁(ひさひと)さま（５）の父、秋篠宮

さまが自ら一定数の皇族確保の必要性に言及されたことで、政府の検討が加速する可能

性がある。 

 
 秋篠宮さまは、陛下の健康状態と公務についての問いに、今年は東日本大震災のお見

舞いなどで公務が特別に多かったと指摘、両陛下とも７７歳の喜寿を迎えており、宮内庁

と医師が連携し健康を維持できる柔軟な対応が必要と訴えられた。 

 
 この発言に関連し、会見の場で「天皇の定年制を設けたらどうかとの意見もあるが」と問

われると、「必要になってくると思う。一定の年齢を過ぎれば、人間はいろんなことをする

のが難しくなっていきますので、一つの考えだと思うが、（年齢で区切るかどうかなどを）議

論しないといけない」と答えられた。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20111129-OYT1T01293.htm?fro
m=top 
 
・マスコミ各社は「秋篠宮親王殿下」と書け！  

2011/11/30 08:31

Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 

 
アナーキスト（？）書かせとくしかありませんね。 

色んな方が居る。 

 
大阪の選書はアンチミンスと言う立場から橋下と言う選択になった人もおありでしょう。決

して諸手を挙げての橋下ではない。速に先生保守はそうでしょう。 
投票は積極的選択と消極的選択があるものです。  

 

2011/11/30 09:20

Commented by taigen さん 

changeと言っても改善も改悪もありえますから、（日本の民主党とオバマがい

い例です）どちらに振れるか注視していく必要はあると思います。   

2011/11/30 09:24

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
 

>色んな方が居る。 
 
実にいろいろですね。 

 
>決して諸手を挙げての橋下ではない。速に先生保守はそうでしょう。 
>投票は積極的選択と消極的選択があるものです。 
 
その通りでしょう。今回は「敵の敵は」で投票した人も多いと思います。 

 

2011/11/30 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>changeと言っても改善も改悪もありえますから、（日本の民主党とオバマがいい例で

す）どちらに振れるか注視していく必要はあると思います。 

 
ご指摘の通りですね。 

 
尻を叩きながら経過は怠りなく、ですよ。 
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2011/11/30 09:39

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、お早ようございますm(__)m  
 
マスコミ各社は「秋篠宮親王殿下」と書け！  

 
 
私も、花うさぎさんと、同意見です(^^)v  

 

2011/11/30 10:00

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
>マスコミ各社は「秋篠宮親王殿下」と書け！ 

個人的には花うさぎ様のご意見に賛同しますが、マスゴミ各社は皇室報道の際、過剰敬

語はさけるという取り決めがあるそうです。 
まず、私たちがインターネットで発信する際、適正なしっかりとした敬語を使うようにするこ

とから始めることが大切かと思います。 

 

2011/11/30 10:32Commented by kintaponte さん 

毎朝拝読させていただいております。いつも素晴らしい記事をありがとうございます。初め

てコメントさせていただきます。 

 
私は大阪の選挙結果に、危機感を感じています。なぜなら地方主権論議が暴走を始めな

いかと危惧するからです。 
今、世界は大変なことになっています。例えばリビア内戦は海外ではまったく違う視点で

報道されています。 

 
■リビア戦争 現地記者の証言 帝国のプロパガンダ  

http://p.tl/ybOY 
 
■リビア : カダフィが殺される3つの理由 衛星+アフリカ通貨基金+統一  
http://p.tl/MbGF 
 
カダフィは、西欧支配からのアフリカ独立を画策したため、独裁者の汚名を着せられ殺害

された。この視点は国内報道にはありません。さらにリビアでの戦闘の様子は以下のよう

に報告されています。 

 
■リビア教育施設を破壊し続けるNATO軍 （ビデオ証拠）6/8  
http://p.tl/V-RF 
 
■リビア戦争 現地記者の証言 帝国のプロパガンダ  

http://p.tl/w9mZ 
 
リビア国民は、カダフィ大佐を憎んでいない。NATOの攻撃から国を守るために女性まで

志願して戦っていた。しかし、圧倒的な火力の前に力尽きました。そして今、何が行われ

ているのか？ 

 
■【超重要】リビア中央銀行民営化とゴールド略奪 西側グローバリスト支配  

http://p.tl/RX0o 
 
西欧諸国による国家の作り直しです。そして、リビアと同じ構図で紛争が続いている地域

があります。スーダン、ダルフールです。 

 
■ダルフ－ル紛争 アフリカ内戦と西洋列強・シオニスト  

http://p.tl/WS8R 
 
紛争エリアの南スーダンに、自衛隊は派遣されます。 悪の場合は殉職者が出るかもし

れない。そうなればどうなるでしょう？ 

 
国を左右する課題が山積する中で、地方主権を推進することは正しいことですか？ 
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市職員の政治活動禁止、生活保護改革に動くのなら歓迎ですが、地方主権の暴走は阻

止すべきです。 
今回の選挙結果を活かすも殺すも、私たち国民にかかっている。今すぐに数々のデモの

力を結集して、「戦後レジームからの脱却」「国益政治奪還」のワンイッシューで民主党政

権打倒に動き出すべきだと考えます。 

 
長文すみませんでした。  

2011/11/30 10:49

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
「両陛下 東日本大震災消防殉職者等全国慰霊祭ご臨席」を、テレビで放映し

ていましたが、制服制帽の隊員が天皇陛下からお言葉を頂いている後ろ姿の両肩、上半

身が震えていました。緊張と感激で感極まったのでしょう。涙が出ました。お気ずきになり

ました？ 

 
天皇陛下、御退院後初めての御公務のお姿、以前と変わらず安心致しました。 

 
橋下氏の言動は色々と物議を醸し出しますが、この国を愛している人間だと信じていま

す。民主党内閣の各大臣よりは数段上です。と、信じています。  

 

2011/11/30 11:07

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 

>私も、花うさぎさんと、同意見です(^^)v 
 
おお～、賛同頂きありがとうございます。  

 

2011/11/30 11:08Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>マスゴミ各社は皇室報道の際、過剰敬語はさけるという取り決めがあるそうです。 
 
ご皇室を貶めるメディアの戦略です。 

 
>まず、私たちがインターネットで発信する際、適正なしっかりとした敬語を使うようにする

ことから始めることが大切かと思います。 

 
まったくその通りですね。  

 

2011/11/30 11:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、ガチガチの保守から見れば 橋下氏、まあ、保守にはみえませんが、相手の

支持団体見れば、棄権するか、橋下氏しか、選択肢はありえません。 

 
まあ、橋下氏には、真正保守の国家観なぞ、期待せず、怠け者、売国集団 日教組、大

阪市職員組合の 連中をどんどん粛清してくれたらいいです。  

 

2011/11/30 11:12Commented by 花うさぎ さん 

To kintaponteさん こんにちは、はじめまして。  
 
地方主権などあり得ないと思います、私も。 

 
>今、世界は大変なことになっています。例えばリビア内戦は海外ではまったく違う視点

で報道されています。 

 
情報感謝です。kintaponteさんは雑誌正論は購読されていますか？一月号に高山正之

氏がかなり詳しく書いてますよ。ご指摘の通りの論調です。 

 
>市職員の政治活動禁止、生活保護改革に動くのなら歓迎ですが、地方主権の暴走は

阻止すべきです。 

 
まったく同意します。 
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>今回の選挙結果を活かすも殺すも、私たち国民にかかっている。今すぐに数々のデモ

の力を結集して、「戦後レジームからの脱却」「国益政治奪還」のワンイッシューで民主党

政権打倒に動き出すべきだと考えます。 

 
もう保守の模範的な考え方だと同意します(^^)。  

2011/11/30 11:14

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 

>制服制帽の隊員が天皇陛下からお言葉を頂いている後ろ姿の両肩、上半身が震えて

いました。緊張と感激で感極まったのでしょう。涙が出ました。お気ずきになりました？ 

 
見ていなかったです。動画にアップしてくれませんかね？ 

 
>橋下氏の言動は色々と物議を醸し出しますが、この国を愛している人間だと信じていま

す。民主党内閣の各大臣よりは数段上です。と、信じています。 

 
私もそう思います。 

 

2011/11/30 11:15

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>まあ、橋下氏には、真正保守の国家観なぞ、期待せず、怠け者、売国集団 日教組、大

阪市職員組合の 連中をどんどん粛清してくれたらいいです。 

 
激しく同意！ 

 
利用できる人材は活用しないと(^^；。 

 

2011/11/30 11:26Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
例によって、ネット記事を検索すると大阪冬の陣の記事が目立つ。 
政治が緩やかな流れなのに対し、橋下維新の激烈さが目にしみる。 
思えば、政権交代というマスコミの掛け声以来、好い事は少しばかり 
も無かった。民主党の掲げるマニフェストは国政の進路になる筈で 
あったが、当の政党はマニフェストに無い事ばかり一生懸命に 
励んでいる様子である。その様を見るに付け、民主党は民主主義の 
敵、国民の敵と感じざるを得ない。 
3.11以来、近隣諸国の日本を侵す姿勢は著しく、国土、領土の 
保全は危機に瀕していると感じる。国民の安全を保障する事は、 
政府の専権事項である。拉致問題に関して、政府担当者が 
拉致の実行犯と思しき団体に多額の献金をした事実は、国民の 
心配を増すばかりである。時の首相菅直人は外国人献金を返したと 
言うが、国民の前に領収書の提示が無い。心残りである。 
反日組織と手を切るのは、勿論の事であるが、拉致に関する政策に 
何等進展の無いのも、重大な不信感を感じる所以である。 
また、外交においての日本の沈下は甚だしく、日本外交の信用と 
威信は低下している。政府は国内の票取りのバラマキだけでなく、 
国外にバラマキを施し、半島政権と庶民は噂をしている。 
この事も庶民の血涙を絞る源である。 
同胞の復興は未だなされず、こぶしに力がこもる事態である。 
政府は棄民をなすか、被災者は国民に非ずや。 
そうした中、民主党は党員、サポーターの国籍を問わずの報あり、 
やはり、民潭立半島政権は真実であったか、 
国会で質問されたのは、つい昨日の事だ。未だ是正せず、 
外国人に選ばれる首相であったのか。 
驚愕の事態である。憲法違反を何時まで続けるつもりか。 

 
大阪冬の陣は全国津々浦々に存在する。 

 

 

2011/11/30 11:34Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 
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To 花うさぎさん。  
 
チャンネル桜と☆産経新聞を☆除く☆☆  
マスゴミ各社の、皇族方に対する報道で、敬称の呼び方を見ると！ 

 
 
『秋篠宮様』ではなく、『秋篠宮さま』等の表記が多いと、思われませんか？  

 
私は、『障害者』を『障がい者』と呼ぶのと同じ(嘲)反日左翼臭を感じるのは(蔑)私だけで

しょうか？  

 
皆さんは、如何お考えでしょうか？ 

 

2011/11/30 11:42

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
政治家とは自身の譲れない政治信条（国体護持、富国重視、国歌・国旗への

心情、敵勢勢力からの脅威の排除等）の下に行動するべきものだと思います。 

 
橋下氏の言動を見ていると、今回の市長選での政治公約が多くの市民に受け入れられ

たということではないでしょうか？ 
市民だって左から右まで色々いますが、公約の重要性を市民が 大公約的に支持した

結果です。 

 
だらしないのは自民党ですね。 
石原伸晃が維新の会と連携ありうるなどと、寝惚けたことを今頃言うこと自体読みが悪い

し、芯のある政治家ではないこと露呈しています。 
大阪府連を掌握できない幹事長なんて政治手腕ゼロということに等しい訳です（こ奴は親

父が超保守なので、きっと反動でリベラルなんですよね）。 

 
さらに、大島副総裁に至っては、様子見の様なことを言ってますが、嘗ての小泉郵政フィ

ーバー、大統領選でのオバマの勢いを理解できず、自ら仕掛けられない野党の幹部は

早、痴呆症の域です。この御時世、機を見て敏に動ける先見性がない政治家は無用の長

物です。 

 
状況が理解できない係る連中が自民党を牛耳っているので、早く、安倍＋麻生に禅譲し

て欲しいですね、全く。  

 

2011/11/30 11:42Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  こんにちは。 
>  
>>まあ、橋下氏には、真正保守の国家観なぞ、期待せず、怠け者、売国集団 日教組、

大阪市職員組合の 連中をどんどん粛清してくれたらいいです。 

> 
>激しく同意！ 
> 
>利用できる人材は活用しないと(^^；。 
 
追伸 忘れていました。 
日本1多い、生活保護者、橋下氏「働ける奴は 働かす。」そう言っていましたね。 
 
ここは、バッサリ、斬り込んで、本当に働けない弱者かどうか、 
働かない怠け者と、分けて、厳しくやってください。 
これも、市民は期待しているでしょう。 
そして、信長・秀吉時代の、賑やかな商人の町、大阪に蘇らせてください。  

 

2011/11/30 11:58Commented by ef5861ja さん 

エーリヒ・ハルトマン さん、こんにちは。 

 
ご存じかと思いますが、本来は「障碍」という漢字を使います。「碍」は「さまたげる」という

意味があります。ただ、「碍」が常用漢字でないために、当て字として「害」を使うように役

所が決めたという話を聴きました(旧厚生省だったと思います）。 
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この当て字は、さすがにセンスを疑います。そこで、 近では「がい」とひらがなで書くとこ

ろが増えている訳で、左翼云々とはあまり関係がないと思います。 

 
ただ、常用漢字を少なくすることには、左翼グループが関与している可能性はあります

が‥  

2011/11/30 12:34

Commented by kintaponte さん 

お返事ありがとうございます。しかし、危惧していることが始まってしまったよう

です。 

 
現在、テレビ朝日のワイドスクランブルで地方主権を取り上げています。「地方から国を変

えられるか？」とタイトルして、大阪と併せて新潟州構想、中京都構想などを紹介していま

す。 

 
新潟州構想は、中国領事館誘致、チャイナタウン誘致にからんで、とてもではないが見過

ごすことはできない構想です。それが、さも良いことのように報道されはじめています。 

 
河村市長は、選挙直後のインタビューで「打倒日本国」と口走りました。本音が出たなと思

ってみていましたが。 

 
■大阪ダブル選挙受け、政界や財界の反応  

http://www.youtube.com/watch?v=Zdzl113rhWg 
 
今回の大阪の選挙は「大阪都構想が信任された」ように報道されますが、それは明白なミ

スリードです。NHKのアンケートにもありましたが、大阪の方々が求めたのは「大阪再生」

です。多くの人は閉塞感に耐えかねて、不安を感じながら投票しているのではないかと思

います。都構想はwikipediaを見ても、何が良いのかさっぱりわからない。TPPと同じで

す。 

 
今回の選挙は、郵政民営化、政権交替の選挙と同じ匂いがします。敵を作って、大衆を

引き付け大勝し、すべて民意だと言って公約にはないことをごり押ししていく。私たちは、

白紙委任したわけではありません。 

 
このタイミングで何が出てきていますか？皇室典範改正、沖縄問題の再燃、さらに増税問

題の外圧化です。なんなんでしょうか、これは。 

 
もう私たちは、黙ってみているべきではないですね。  

 

2011/11/30 13:36

Commented by kasm さん 

秋篠宮殿下、お誕生日おめでとうございます。 

 
花うさぎさん、こんにちは。 

新聞の「過剰敬語」とは一体何なのでしょうね、何を以て「過剰」と決めつけるのか訊いて

みたいものです。漢字にしても、ef5861jaさんの仰るように、常用漢字を減らすのは問

題です。漢字を減らそうなどと言うのは、日教組の大好きな特ア化とリンクしますね＞＜ 
ところで、数日前のコメで、通名が住民基本台帳に載る旨書かせていただきましたが、こ

れは実はこういうことのようです。 

http://u1sokuhou.ldblog.jp/archives/50330729.html 
自民党の仕掛けた罠が大炸裂、在日が更なるピンチに 
＞誤解があるようだが、通名で登録可能になるのではなく、外国人はあくまで本名で登録

され、付随情報として通名も管理されるようになる。 
＞本名はパスポート準拠で管理されるから、改正後はアルファベット氏名（漢字名の国の

人間はアルファベット氏名+漢字名）を本名として  
登録される。（中略）パスポートの漢字名は法務省が定めたUNICODE準拠の漢字のみ

使用することになってるから、今までの外国人登録台帳のように、わざと外字が必要な名

前にして、調べにくくするようなことはできなくなる。（中略）転出入と通名変更を繰り返して

もだいたい追えるようになる。  

 
どうやら特ア人の犯罪者を追跡しやすくなるようですね。ちなみにこの法案が通ったの

は、自民党政権時だそうです。 
それから、馳浩議員のサイトですが、明日のこれは要注目です。 

http://www.incl.ne.jp/hase/schedule/s111129.html 
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2011/11/30 14:06Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎさん 

 
@rokujigen さんのツイートを転載します。 
 
西洋の「自由・平等・博愛・人権」は、できるだけ多くの人が、 
【快楽】を追及するためのルール。 
敗戦前まで日本にあった「節度・公平・恩愛・大義」よりも 
遙かに劣る。 
それは快楽と価値との次元の違い。 

 
↑ 
このツイートは、『日本』と西洋の本質をついています。 

 
 
 
【ウィキより転載します。】 
マリア・アントーニアは1755年11月2日、ウィーンで誕生した。 
当時のオーストリアは、プロイセン王国の脅威から伝統的な 
外交関係を転換してフランスとの同盟関係を深めようとしており 
（外交革命）、その一環として母マリア・テレジアは、アントーニア 
とフランス国王ルイ15世の孫ルイ・オーギュスト（のちのルイ16世） 
との政略結婚を画策した。 

 
↑ 
このように融和政策を打ち出しても 
フランスは、マリー・アントワネット一人を悪者に仕立て上げて 
ギロチンにかけました。 

 
民主主義と共産主義の発祥の地、フランスはいい加減な国です。 

 
欧米がダラシナイので、世界で も信用できる日本。 
と円が選択されて買われているのに、テレビでそれを指摘しているのは 
青山繁晴さんだけです。 

 
花うさぎさんが言われるように我々は、橋下徹・青山繁晴の 
両氏などを利用するのが賢いと痛感いたしました。  

 

2011/11/30 14:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>外国人に選ばれる首相であったのか。 
>驚愕の事態である。憲法違反を何時まで続けるつもりか。 
 
メディアが全然追求しないのにはあきれます。自民党時代と比較すると驚くべき偏向報道

です。 

 
>大阪冬の陣は全国津々浦々に存在する。 
 
はい。大阪だけの問題ではないですね。  

 

2011/11/30 14:21Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん 
 
＞『秋篠宮様』ではなく、『秋篠宮さま』等の表記が多いと、思われませんか？ 

 
気がつきませんでした。「さま」のほうが軽いですね。  

 

2011/11/30 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
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>状況が理解できない係る連中が自民党を牛耳っているので、早く、安倍＋麻生に禅譲

して欲しいですね、全く。 

 
本当ですね。 

 
野党の座の居心地がよいのか？と聞きたくなるような寝ぼけた言動が目につきます。 

 
少しは西田昌司を見習え！と言いたいですよ。 

2011/11/30 14:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>日本1多い、生活保護者、橋下氏「働ける奴は 働かす。」そう言っていましたね。 
 
いいですね～当然ですよ。 

 
>そして、信長・秀吉時代の、賑やかな商人の町、大阪に蘇らせてください。 
 
あのころのイメージは活気があってよいですね。 

 

2011/11/30 14:29

Commented by 花うさぎ さん 

To kintaponteさん こんにちは。 
 

>このタイミングで何が出てきていますか？皇室典範改正、沖縄問題の再燃、さらに増税

問題の外圧化です。なんなんでしょうか、これは。 

 
野田政権の延命策で、次々と国論がわれるテーマを引っ張り出す。外圧を利用して財務

省が増税路線を既成事実化しようとしている。それを反日マスコミは容認して延命に手を

貸している、こういう構図にみえます。 

 
>もう私たちは、黙ってみているべきではないですね。 
 
三島由紀夫の命日は11月25日でしたね～。 

 

2011/11/30 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>秋篠宮殿下、お誕生日おめでとうございます。 
 
ああ～そうでしたね。記者会見もそれにちなんだものでした。 

 
>自民党の仕掛けた罠が大炸裂、在日が更なるピンチに 
 
おお～これは情報感謝です。良いですね。 

 
>マルチ大臣、じわじわと追い詰められて行きます…^^; 
 
はやく辞任しないですかね～。  

 

2011/11/30 14:35Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 
>それは快楽と価値との次元の違い。 
>このツイートは、『日本』と西洋の本質をついています。 
 
はい、良い言葉ですね。 

 
>花うさぎさんが言われるように我々は、橋下徹・青山繁晴の 
>両氏などを利用するのが賢いと痛感いたしました。 
 
力を借りながら目標に向かって急がないと。もう時間がありません。 

 

2011/11/30 16:02Commented by すずめめだか さん 
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昨日のミヤネ屋で放送された御皇室の女性宮家はひどかったです。 
女性・女系男系の違いを話す事も無く、皇室の人員が減るから危機であると言

う論法のみでした。町の声も女性宮家賛成派の３名だけでした。 

 
皇胤の歴史的重みや権力ではない権威として存在する御皇室の存在価値を国民に説明

していないのは明らかに反日勢力の筋書きで番組が作られていると思います。 

 
秋篠宮殿下の誕生日会見で話された女性宮家の事もテレビ放映された物ではつぎはぎ

がありますので、要注意が必要ではないでしょうか。  

 

2011/11/30 17:00

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>女性・女系男系の違いを話す事も無く、皇室の人員が減るから危機であると言う論法の

みでした。町の声も女性宮家賛成派の３名だけでした。 

 
情報ありがとうございます。明らかに偏向していますね。 

 
>秋篠宮殿下の誕生日会見で話された女性宮家の事もテレビ放映された物ではつぎは

ぎがありますので、要注意が必要ではないでしょうか。 

 
はたと気がついて、いま、お写真と共に記者会見の全文テキストのリンクを貼りました。 

 
宮内庁発表の正確なテキストですので、一度チェックの意味でご覧ください(--)。 

 

2011/11/30 18:01

Commented by ベッラ さん 

To しばりょうさん  
>花うさぎ様、ガチガチの保守から見れば 橋下氏、まあ、保守にはみえませ

んが、相手の支持団体見れば、棄権するか、橋下氏しか、選択肢はありえま

せん。 

> 
>まあ、橋下氏には、真正保守の国家観なぞ、期待せず、怠け者、売国集団 日教組、大

阪市職員組合の 連中をどんどん粛清してくれたらいいです。 

 
あの平松氏の応援のバックを見ると、普通は恐ろしくて震えますよ。 
これからも、まずそういう勢力を削ぐことを第一に、そして橋下氏には「外国人参政権」「地

方主権」などたしなめる人が必要と思います。 
三宅博先生（たちあがれ日本）と連携したりして、「保守」として日本を護っていけるよう

に、多少の違いをのりこえて、今はただ日本のために国民が思うことを願います。しばりょ

うさま、お考えに賛成です。  

 

2011/11/30 18:13Commented by ベッラ さん 

いつも素晴らしいエントリー、毎日楽しみにしております。 
「レイテ激戦の勇士の娘」であるベッラ・カンタービレです。 
レイテのエントリー、今でもうれしく保存しております。 
祖国の為に戦った父を誇りに思い、介護をするのも誇り高い気持ちです。 
花うさぎさまに変なレッテルを貼る人は、もしかしたら平松ファンだったりして？？？なんて

想像までしてしまいます。 
名古屋の知事と市長は軽いですね。調子のいいことばかり、また新潟も中国がらみで心

配です。 
民主党のバラマキ、もういいかげんにしてほしい、国民は民主党からとっくに離れている、

野田やどうしょうもない閣僚たち、そして小澤のおかげで当選した寄生虫議員、皇室を利

用した小澤、・・・もうすぐ一掃できると希望しています。 

 

2011/11/30 19:43Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。秋篠宮ご一家のお写真、ありがとうございます。 

 
>はやく辞任しないですかね～。 
 
自公が一川大臣の問責で同意してましたね、早く追放してほしいですよ。 
それと今日は党首討論でした。相変わらず与党は逃げの姿勢で、西田砲が連射されてい
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たようです。 

 
それと、FNNの動画ニュースですが 
http://www.fnn-news.com/news/headlines/articles/CONN00212500.html 
＜民主・小沢元代表と国民新・亀井代表が会談 政界再編をにらんだ動きか＞ 
民主党の小沢元代表と国民新党の亀井代表が28日夜、東京都内で会談した。 
大阪のダブル選挙で、橋下氏率いる「大阪維新の会」が圧勝した直後だけに、政界再編

をにらんだ動きと臆測を呼ぶとみられる。（後略） 
うーむ…もう師走で新党の季節、ということなのでしょうか。小沢氏にはまた鵜飼献金疑

惑が浮上していますが。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011113000802 
＜小沢氏、参院１９陣営に１億２５００万円＝原資は旧新生党資金か－政治資金＞ 

 
それから、古東正舟さん。 
フランス革命は惨憺たるものだったようですし、マリー・アントワネットがあそこまで浪費癖

のある悪女だったのか、後世の捏造も結構あるようですね、北アメリカでイギリスと植民

地争奪をやって、これが国庫に影響を与えたのは事実ですが。ちなみに、その戦争のさ

なか、相手の砦を分捕って、乱痴気騒ぎを繰り返していた兵士に、ある将軍が「国王陛下

から戦費を出していただいているのを忘れたのか」と一喝したという逸話があります。 
この将軍は無論貴族ですが、当時の庶民にも「国王を殺せ」などという発想は、さてどのく

らいあったのでしょうか。権力者を葬り去るのが、ロシア革命、イラン革命につながったこ

とを思うと、フランス革命の負の遺産はあまりに大きいです。  

2011/11/30 19:48

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To ef5861jaさん、こんばんはm(__)m  
 
 

成る程！  

 
 
勉強になりました(;^_^A  

 

2011/11/30 20:39Commented by katachi さん 

橋下氏と小泉氏は似ているというが、似て非なるもので、橋下氏は行政の中核人事を改

変し、握る事で職員の出た杭の馴らし方を知っているように思います。 
理論的に論破できる言論術に長けている。さすが弁護士であります。 
これからのバトルが楽しみです。多くの国民も期待していることでしょう。 

 

2011/11/30 20:51Commented by しばりょう さん 

To bellaさん こんばんわ。 
 
>あの平松氏の応援のバックを見ると、普通は恐ろしくて震えますよ。 
>これからも、まずそういう勢力を削ぐことを第一に、そして橋下氏には「外国人参政権」

「地方主権」などたしなめる人が必要と思います。 
>三宅博先生（たちあがれ日本）と連携したりして、「保守」として日本を護っていけるよう

に、多少の違いをのりこえて、今はただ日本のために国民が思うことを願います。しばりょ

うさま、お考えに賛成です。 

 
 
国政にでるなぞ、色気出さずに、大阪から 日本変える勢いでやってもらいたいです。 

 
国政にでるには、西田真吾 三宅博 両氏に、弟子入りせてもらわないと危なっかしいで

すね。 

 
次期衆議院選、大阪で、維新の候補立てて、現職民主議員  

 
落選させるのには、賛成です。兵庫も、西村康稔氏以外 

 
民主ですから、まあ、関西から、せめて欲しいですね。 

 

2011/11/30 21:12Commented by しばりょう さん 

訂正 西田氏→西村氏でした。  
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2011/11/30 22:46Commented by deliciousicecoffee さん 

私も橋下の「脱原発・太陽光発電推進」や「TPP推進」を批判しています。 
私は、橋下が外国人参政権推進派とは知りませんでした。 
でも、平松よりはマシだから、大阪市長選は橋下を推しただけです。 
私はアナーキストではありません。  

 

2011/12/01 00:42Commented by coolhorse さん 

しかし不思議なものですね。橋下新市長を支持するといったら「アナーキスト」ですか… 
どちらかと言えば、平松側のほうが「国家観のおかしなアナーキストの集合体」ではない

でしょうかね…  
 

2011/12/01 01:01Commented by katachi さん 

個別の案件は、それぞれ賛否があるようですが、根本的なところで橋下氏の考えは、賛

同できます。 
個別のTPPや参政権に関しては意見を戦わせる必要があると思います。 

近は、肯定の仕方も複雑になり根本を見て判断をしないと混乱します。 
憲法改正も西田氏が仰ったように、根本の成り立ちが是か非かの判断により妥当性を決

めるべきであり過去使って問題がないからとか中味の言及に終止して枝葉末節的な議論

になり根本をはぐらかすことになる。 
橋下氏は軸がぶれないタイプだから、改革向きですね。  

 

2011/12/01 01:01Commented by yaji3 さん 

追加情報です。 
東京都千代田区 12.1（木） 『女性宮家』創設と称する皇室破壊策動阻止！緊急国民

行動 
期日：平成23年12月1日（木） 
内容：11時00分 第二議員会館前 集合 12時00分 議員会館前・首相官邸前 抗議活

動 
頑張れ日本！全国行動委員会  

 

2011/12/01 08:00Commented by 花うさぎ さん 

To bellaさん おはようございます。 
 
>あの平松氏の応援のバックを見ると、普通は恐ろしくて震えますよ。 
 
民主党の支持団体と見事に重なります。 

 
>保守」として日本を護っていけるように、多少の違いをのりこえて、今はただ日本のため

に国民が思うことを願います。しばりょうさま、お考えに賛成です。 

 
私もそう思います。 

 

2011/12/01 08:02Commented by 花うさぎ さん 

To bellaさん  
 
>祖国の為に戦った父を誇りに思い、介護をするのも誇り高い気持ちです。 
 
それはご苦労様です(--)。 
 
>花うさぎさまに変なレッテルを貼る人は、もしかしたら平松ファンだったりして？？？なん

て想像までしてしまいます。 

 
いやいや典型的な保守分断を狙った反日左翼の手法です。 

 
>民主党のバラマキ、もういいかげんにしてほしい、 
 
次のエントリーをご覧ください。ビックリしますよ。 

 
＞そして小澤のおかげで当選した寄生虫議員、皇室を利用した小澤、・・・もうすぐ一掃で

きると希望しています。 

 
はい。一刻も早く倒閣しないと日本が倒れそうです。  
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2011/12/01 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>自公が一川大臣の問責で同意してましたね、早く追放してほしいですよ。 
 
これで国会審議が止まるかも・です。 

 
直後だけに、政界再編をにらんだ動きと臆測を呼ぶとみられる。（後略） 

 
>うーむ…もう師走で新党の季節、ということなのでしょうか。小沢氏にはまた鵜飼献金疑

惑が浮上していますが。 

 
小沢がアクション起こしたとしても何人がついてくるか？50-60人でも引き連れて党を割

れば褒めてあげるのですが。 

 
>フランス革命の負の遺産はあまりに大きいです。 
 
同意ですね～。ほとんど教えてこなかった歴史の側面ですよね。 

 
2011/12/01 08:08

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 

>これからのバトルが楽しみです。多くの国民も期待していることでしょう。 
 
同感です。 

 
庶民派革命家VS名門サラブレッド、といった構図でしょうか？  

 

2011/12/01 08:09

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>私はアナーキストではありません。 
 
もちろん分かっていますよ(^^)。 

 

2011/12/01 08:09Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>どちらかと言えば、平松側のほうが「国家観のおかしなアナーキストの集合体」ではな

いでしょうかね… 

 
うまい！ 

 

2011/12/01 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>橋下氏は軸がぶれないタイプだから、改革向きですね。 
 
もの凄い人気とパワーをもつ「壊し屋」というイメージかな？ 

 

2011/12/01 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 
>追加情報です。 
 
情報感謝です。今日ですね、東京は雨ですよ～(^^；。 
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